

令和元年十月十八日提出
質問第四六号

国際オリンピック委員会バッハ会長の「マラソンと競歩の会場を札幌市に移すと決定した」という発言に関する質問主意書

提出者 初鹿 明 博

国際オリンピック委員会バツハ会長の「マラソンと競歩の会場を札幌市に移すと決定した」と

いう発言に関する質問主意書

令和元年十月十七日午後（日本時間）、IOC（国際オリンピック委員会）のバツハ会長は、東京オリンピックのマラソンと競歩の会場について、「IOC理事会と大会組織委員会は、札幌市に移すことに決めた」旨の発言をしたと報じられています。

この発言を受け、以下質問します。

一 マラソンと競歩の会場を札幌市に変更することについて、IOC理事会と大会組織委員会で合意がなされているのでしょうか。政府として承知されていますか。

二 政府がこの発言の事実関係を知ったのはいつでしょうか。また、政府は、会場を札幌市に変更することを検討していることについて、事前に相談を受けていたのでしょうか。

三 会場の変更によって、施設整備など新たに費用がかかることになりましたが、この費用について国が負担することはあるのでしょうか。あるとすれば、どの程度の金額を見積もっているのでしょうか。

四 政府としては、IOCと大会組織委員会の決定を無条件で認めるのでしょうか。それとも、変更を認め

ず東京での開催を再度求めるのでし
ょうか。
右質問する。